

1. Sesión de reflexión para finalizar la formación.

Nuestra asesora del CEP, Luz Cordero Beas, asiste a la formación para realizar la última sesión de la formación con el fin de clausurarla con la creación de la memoria final con la colaboración de todos los participantes.

Para ello nos explica en qué lugar de la plataforma Colabora 3.0 se encuentra ubicada la memoria (fase final) y los apartados que la integran.

Posteriormente realizamos una dinámica grupal en la cual cada miembro del grupo deberá aportar sus reflexiones a cada apartado en un tiempo estimado por la asesora (dinámica de los 4 sabios). Los apartados sobre los que reflexionamos son:

- Grado de consecución de los objetivos de nuestro proyecto inicial.
- Logros más significativos en el centro tras la transferencia de lo aprendido.
- Logros de más significativos en cada aula tras la transferencia de lo aprendido.
- Productos, evidencias o aprendizajes que se han generado.

Las reflexiones de cada grupo se entregan a la coordinadora con el fin de crear estos cuatro apartados de la memoria final.

Seguidamente hacemos otra dinámica para cumplimentar los apartados:

- Dificultades encontradas.
- Oportunidades de mejora.

Para ello Luz escribe en la pizarra tres preguntas en folio de diferentes colores:

- Naranja: ¿Qué me llevo? (se corresponden con los productos, evidencias o aprendizajes que se han generado)
- Amarillo: ¿Qué he aportado? (corresponde con las oportunidades de mejora)
- Verde: ¿Qué me ha faltado? (corresponde con las dificultades encontradas)

y reparte a cada participante un pos-it de cada color para que escriba su respuesta a cada pregunta. Pasado un tiempo, individualmente salimos a la pizarra a pegar nuestras respuestas y reflexionamos en voz alta en la pregunta ¿Qué he aportado?

2. Dinámica para la creación del Plan de Formación 2019-2020

Con el fin de iniciar una reflexión para el diseño del Plan de Formación 2019-2020, Luz vuelve a escribir tres preguntas en folios de colores en la pizarra y nos vuelve a dar tres pos-it del color de los folios para que respondamos a las preguntas. Dichas preguntas son:

¿Qué me gustaría aprender?

¿A qué me comprometo?

¿Qué necesito?, a veces lo que nos gustaría aprender no es lo que necesitamos en nuestras aulas.

ACTUACIÓN 7- CURSO INTELIGENCIA EMOCIONAL II CEIP AURORA MORENO 29-4-2019

Individualmente volvemos a salir a la pizarra a colocar nuestras respuestas en cada pregunta correspondiente y reflexionamos en voz alta sobre ¿Qué me gustaría aprender?

Surgen las siguientes reflexiones:

- Bastantes compañeros/as se quejan de la falta de tiempo.
- Surge un pequeño grupo con inquietudes hacia la formación hacia el trabajo por proyecto en primaria, la creación de UDIs y la evaluación a través de rúbricas.
- En cuanto a la continuidad de la formación en inteligencia emocional se considera que hay que ampliar el banco de recurso del programa de inteligencia emocional que estamos diseñando para nuestro centro, pero que quizás no sea necesaria continuar la formación, pero sí un compromiso de la creación del mismo por parte de los participantes del grupo, temporalizando sesiones para tal fin en los horarios de exclusiva del centro.
- También surge la necesidad de un compañero por formarse en el uso de la PDI.

Para concluir la dinámica, Luz nos habla de los grupos de trabajo para tal fin, informándonos de que puede hacerse intercentro, con centros de la misma localidad. También nos habla de la importancia de asistir a las jornadas de inteligencia emocional, a través del CEP, que se desarrollarán el día 9 de mayo de 2019 con el fin de coger ideas de dinámicas para ampliar nuestro banco de recursos.

Para finalizar la sesión, Luz nos entrega a cada participante una rúbrica de evaluación donde se contemplan todas las tareas relacionadas con cada una de las actuaciones previstas en nuestro proyecto de formación con el fin de certificar las horas dedicadas a la misma. Estas rúbricas se entregarán a la asesora por parte de la coordinadora el día 9 de mayo en las jornadas del CEP.

La única actuación que nos queda pendiente es la encuesta en Séneca que aún no está disponible.